
 

H. CONGRESO DEL ESTADO DE 

MICHOACÁN 

Coordinación de Comunicación Social 
 

 

 
 

 

Titulares  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 



 

H. CONGRESO DEL ESTADO DE 

MICHOACÁN 

Coordinación de Comunicación Social 
 

 
¡Duro contra ellos! Van contra aviadores en el Congreso del Estado 

Auditan planta laboral del Congreso para detectar aviadores 
Detectan aviadores en el Congreso; ya realizan Auditoría Externa: Toño Salas  
Ex diputados aún cobran en el congreso estatal al fungir como „asesores‟, revela 

presidente de la mesa directiva 
Auditará empresa privada plantilla de personal del Congreso 

Indicio, Revolución 3.0, MetaPolítica, Noventa Grados, Quadratín 

http://www.indiciomich.com/duro-contra-ellos-van-contra-aviadores-en-el-congreso-del-estado/ 

http://michoacantrespuntocero.com/auditan-planta-laboral-del-congreso-detectar-aviadores/   
https://metapolitica.mx/2019/05/13/detectan-aviadores-en-el-congreso-ya-realizan-auditoria-

externa-tono-salas/  
http://www.noventagrados.com.mx/politica/ex-diputados-aun-cobran-en-el-congreso-estatal-al-
fungir-como----asesores----revela-presidente-de-la-mesa-directiva.htm  

https://www.quadratin.com.mx/principal/auditara-empresa-privada-plantilla-de-personal-del-
congreso/  
Inaceptable que haya aviadores en el Congreso del Estado, opinó el Diputado Javier Paredes 

Andrade, luego que se diera a conocer que están cobrando ex diputados locales y familiares en el 
Legislativo, sin pararse a trabajar. El Congresista consideró que es un tema que se tiene que 
revisar, ya que no pueden seguir sirviendo con la cuchara grande del Legislativo. “No podemos 

tener aviadores, cobrando en el Congreso del Estado, nosotros tenemos que poner el ejemplo que 
eso no puede pasar”, dijo. Por su parte, Antonio Salsa Valencia, presidente de la mesa directiva 
del Congreso del Estado, detalló que hace un mes se mandó hacer una auditoria con el fin de 

conocer los detalles del personal. Consideró que es penoso que haya un desorden en la nómina. 
 
Personal contratado por fracción del PRD en el congreso “está trabajando y rindiendo 

en sus áreas”, según Araceli Saucedo 
Noventa Grados 

http://www.noventagrados.com.mx/politica/personal-contratado-por-fraccion-del-prd-en-el-

congreso-esta-trabajando-y-rindiendo-en-sus-areas-segun-araceli-saucedo.htm  
“El grupo parlamentario (del PRD) en una revisión que hemos hecho al interior de los espacios de 
cada uno de los diputados, todo el personal que tenemos contratado está en activo, está 

trabajando y rindiendo en cada una de las áreas donde los hemos puesto y dejado una 
responsabilidad”, determinó Araceli Saucedo Reyes, coordinadora parlamentaria del PRD en el 
congreso estatal, sobre personal que está cobrando sin presentarse a laborar. 

 

Tiene TJAM 4 meses esperando que Congreso designe Contralor 

Quadratín 

https://www.quadratin.com.mx/principal/tiene-tjam-4-meses-esperando-que-congreso-designe-
contralor/  

La Comisión de Justicia del Congreso del Estado no ha elaborado el dictamen para la designación 
del titular del Órgano de Control del Tribunal de Justicia Administrativa de Michoacán (TJAM), pese 
a que recibió las propuestas desde el pasado mes de enero. A diferencia del Instituto Electoral de 

Michoacán que envió cinco propuestas sin el perfil requerido o el Poder Judicial que declaró 
desierto el concurso para la designación del Contralor Interno porque ninguno de los aspirantes 
alcanzó la calificación mínima de ocho, el TJAM llevó a cabo el proceso de selección sin 

contratiempos. 
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Invitan al Congreso Academia Journals, en Universidad Nova Spain 
Diputados requieren propuestas de la academia: Paredes 

Morelia Activa, IDIMedia 

https://moreliactiva.com/invitan-al-congreso-academia-journals-en-universidad-nova-spain/  

https://www.idimedia.com/noticias/trabajo-legislativo/diputados-requieren-propuestas-de-la-
academia-paredes/  

Con el respaldo del diputado Javier Paredes, las autoridades de la Universidad Nova Spain invitan 
al Congreso Academia Journals, evento académico totalmente gratuito con la participación de 
varios países de Europa y Latinoamérica. De acuerdo con el rector Gilberto Agatón Cuevas, el 

evento se realizará del 15 al 17 de mayo, será totalmente gratuito donde agradeció el apoyo de 
Paredes quien es egresado de esa universidad, el cual a través del congreso ha impulsado la 
academia. 

 
Votación dividida tendrá en Congreso local reforma educativa 
Reforma Educativa, habría resistencias en Congreso Michoacano  

Larga, ruta legislativa en Michoacán para avalar reformas educativas  
Revolución 3.0, MetaPolítica, Quadratín 

http://michoacantrespuntocero.com/votacion-dividida-tendra-congreso-local-reforma-educativa/ 
https://metapolitica.mx/2019/05/13/reforma-educativa-habria-resistencias-en-congreso-michoacano/   

https://www.quadratin.com.mx/principal/larga-ruta-legislativa-en-michoacan-para-avalar-reformas-
educativas/  

Una votación dividida es la que se prevé se desarrolle en el Congreso del Estado sobre la minuta 

que contiene la reforma educativa aprobada por el Congreso de la Unión, misma que será 
respaldada por Morena y el PRD. Lo anterior conforme a declaraciones de los legisladores locales 
quienes esbozan ya la postura en torno a este tema, mismo que será agendado este lunes en 

reunión de la Conferencia para los trabajos Legislativos. Hasta ayer domingo eran ya seis los 
estados de la República los que habían aprobado la minuta avalada el jueves por la Cámara federal 
de Diputados, dichos estados son Morelos, Tabasco, Chiapas, Zacatecas, Oaxaca y Colima. 

 

IEM debe dar legalidad y legitimidad a elección de jefes de tenencia: Ramírez Bedolla 

Boletín 

El plebiscito en Santa María de Guido, del que se ha dicho que podría ser impugnado por 
supuestas irregularidades en la contienda, pone en evidencia la necesidad de que el Instituto 

Electoral de Michoacán (IEM) organice la elección de jefes de tenencia para dar legalidad al 
proceso, y legitimidad a las autoridades auxiliares del municipio, recalcó el diputado Alfredo 

Ramírez Bedolla. Añadió que al ser calificado por candidatos participantes como una elección de 
Estado, por la presunta intervención de funcionarios de primer nivel del Gobierno del Estado y el 
supuesto uso de recursos públicos para incidir en la intención del voto, el plebiscito de la tenencia 

de Santa María de Guido, en Morelia, es una muestra de las consecuencias negativas que puede 
tener la ausencia de la autoridad electoral en un proceso electivo. 
 

Remover a Michoacán del 3º lugar nacional por corrupción, el objetivo del GP de 
Morena 

Boletín 

A consecuencia de la problemática que enfrenta Michoacán en cuanto a irregularidades 

administrativas en la función pública, las y los diputados de Morena en la LXXIV Legislatura del 
Congreso del Estado trabajan a marchas forzadas para potenciar la transparencia y la rendición de 
cuentas en la entidad, enfatizó el diputado Fermín Bernabé Bahena, en su carácter de líder 

parlamentario de la bancada guinda. En representación del Grupo Parlamentario de Morena en el 
Congreso local, Bernabé Bahena resaltó la urgencia de que se trabaje en sanear la imagen de 
Michoacán por actos de corruptela, considerando que, de acuerdo con el Instituto Nacional de 

Geografía y Estadísticas (Inegi), la entidad ocupa el tercer lugar de percepción en el indicador de 
corrupción muy frecuente. 
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Avanzan preparativos del Parlamento Juvenil 2019 

Boletín 

Los diputados Tere Mora, Ernesto Núñez, Antonio Madriz y Octavio Ocampo, se reunieron para 
trabajar y definir los términos de la Convocatoria del Séptimo Parlamento Juvenil 2019. En la 
reunión estuvieron presentes, Ramón Hernández, Consejero Presidente del Instituto Electoral de 

Michoacán y Beatriz Barrientos, Secretaria de Servicios Parlamentarios, integrantes del Comité 
Organizador. 

 
Avanzan preparativos del Parlamento Juvenil 2019 

Boletín 

Los diputados Tere Mora, Ernesto Núñez, Antonio Madriz y Octavio Ocampo, se reunieron para 
trabajar y definir los términos de la Convocatoria del Séptimo Parlamento Juvenil 2019. En la 

reunión estuvieron presentes, Ramón Hernández, Consejero Presidente del Instituto Electoral de 
Michoacán y Beatriz Barrientos, Secretaria de Servicios Parlamentarios, integrantes del Comité 
Organizador. 

 
Lleva Humberto González servicios de mastografías a Angamacutiro 

Boletín 

Con la finalidad de garantizar el acceso a los servicios de salud para las mujeres del municipio de 
Angamacutiro y sus comunidades aledañas, el diputado local independiente Humberto González 

Villagómez arrancó el programa de mastografías gratuitas. La campaña estará activa a partir de 
este lunes y hasta el próximo miércoles 15 de mayo, con una afluencia estimada de 500 mujeres a 
quienes se les dará atención médica integral, así como diversos estudios para así poder atender 

cualquier necesidad en la materia que presenten. 
 
Octavio Ocampo visita comunidades en muy alta marginación y les entrega apoyos 

Boletín 

Para atender las demandas de la población en condiciones de alta marginación, el diputado local 

Octavio Ocampo Córdova realizó una intensa gira de trabajo este fin de semana, por comunidades 
de los municipios de Huetamo y Tzitzio, en donde hizo entrega de cemento y de diversos apoyos a 
las familias que menos tienen. Con el objetivo de contribuir a que la población en condiciones de 

pobreza extrema mejore su situación de vida, el diputado por el Distrito de Huetamo recibió 
solicitudes para el mejoramiento de las viviendas e impulso de proyectos productivos, vitales para 

la generación de empleos. 
 
Necesario un acompañamiento efectivo en búsqueda de desaparecidos en México: 

GPPRD 
Boletín 

En México es necesario un acompañamiento efectivo en la búsqueda de desaparecidos, en donde 
las autoridades no deleguen sus responsabilidades a las familias de las víctimas, subrayaron los 

diputados integrantes del Grupo Parlamentario del Partido de la Revolución Democrática (PRD), de 
la LXXIV Legislatura del Congreso del Estado. Los diputados Araceli Saucedo Reyes, Norberto 
Antonio Martínez Soto, Antonio Soto Sánchez y Octavio Ocampo Córdova, hicieron mención que el 

tema de la desaparición de personas en México es una pandemia en la que los Poderes del Estado 
deben ocuparse con total seriedad, asumiendo sus responsabilidades legales y dando un 
acompañamiento puntual a las familias. 

 
Revisan convocatoria e imagen para Séptimo Parlamento Juvenil: Octavio Ocampo 

Boletín 

Con el objetivo de promover el empoderamiento y la diversidad del pensamiento democrático de 
las y los jóvenes michoacanos, el Comité Organizador del Séptimo Parlamento Juvenil Michoacán 
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2019 y el jurado calificador se reunió este día para definir la imagen, convocatoria y temas que se 
abordarán en esta edición, informó el diputado Octavio Ocampo Córdova. El presidente del Jurado 
Calificador del Parlamento Juvenil, dio a conocer que se acordó una nueva reunión para el próximo 

jueves, en la que se definirá la imagen, y también la convocatoria, la cual se garantizará que se 
difunda por las distintas regiones del estado, para garantizar mayor participación de los jóvenes. 

 
Participación de los jóvenes en temas públicos es primordial para Michoacán: Tere 
Mora 

Boletín 

Con la finalidad de que los jóvenes tengan una mayor participación en la vida política y pública de 
Michoacán, los integrantes del Comité Organizador del 7° Parlamento Juvenil, sostuvieron una 
segunda reunión en donde poco a poco se van afinando diversos detalles. En esta segunda 

reunión que presidió la presidenta del Comité Organizador del 7° Parlamento Juvenil, la diputada 
Teresa Mora Covarrubias, se tocaron temas centrales como es el de la convocatoria y las bases de 
la misma. 

 
Para dar estabilidad en el sector, en Michoacán reforma educativa va: GPPRD 

Boletín 

Con la idea de generar las condiciones de estabilidad y certeza que el sector educativo precisa, en 
Michoacán la reforma educativa federal va y contará con el respaldo perredista, subrayaron los 

diputados integrantes del Grupo Parlamentario del Partido de la Revolución Democrática en la 
LXXIV Legislatura del Congreso del Estado, en voz de su coordinadora Araceli Saucedo Reyes. La 
líder de la bancada perredista informó que este martes en sesión de Pleno Legislativo, se turnará 

la minuta que contiene la reforma a la Constitución Política de México en materia educativa, con lo 
que arrancará el proceso dentro del Congreso del Estado para su revisión y dictaminación. 

 

Nota Política 

 
Funcionarios inhabilitados… ¿adiós a la simulación? 

MiMorelia 

https://www.mimorelia.com/funcionarios-inhabilitados-adios-a-la-simulacion/  

Uno de los problemas históricos de la lucha contra la corrupción es que las dependencias 

encargadas de sancionar carecían de “dientes” y se manejaban más bien como las comisiones de 
los Derechos Humanos, o sea, puras recomendaciones, sin sancionar ni aplicar las leyes como 

están escritas en nuestra Carta Magna. Por más que eran evidentes los delitos de peculado o 
enriquecimiento ilícito, en su mayoría, las dizque sanciones eran puras prácticas de simulación, 
basadas en el tráfico de influencias y de compra de conciencias; en fin, la corrupción en su más 

amplia expresión, robar sin ser castigado. 
 

Retrasa TEEM designación de contralor para no afectar compra de inmueble 

Revolución 3.0 

http://michoacantrespuntocero.com/retrasa-teem-designacion-contralor-no-afectar-compra-

inmueble/  
En el Tribunal Electoral del Estado (TEEM) se estaría retrasando la designación de su contralor 
interno, para no afectar la compra de un inmueble que se pretende adquirir para el organismo. 

Luego del andamiaje legal aprobado por el Congreso del Estado en la pasada Legislatura para dar 
vida al Sistema Estatal Anticorrupción, una de las reformas realizadas se relacionó con los 
organismos electorales para que el Congreso interviniera en la definición de sus contralores 

internos. 
 
 

 

https://www.mimorelia.com/funcionarios-inhabilitados-adios-a-la-simulacion/
http://michoacantrespuntocero.com/retrasa-teem-designacion-contralor-no-afectar-compra-inmueble/
http://michoacantrespuntocero.com/retrasa-teem-designacion-contralor-no-afectar-compra-inmueble/


 

H. CONGRESO DEL ESTADO DE 

MICHOACÁN 

Coordinación de Comunicación Social 

Se desmarca Morena del PT. 

Ágora Política 

http://agorapolitica.mx/publica/se-desmarca-morena-del-pt/  

Con la advertencia “La cuarta transformación es de Morena, nadie más debe hablar de la cuarta 
transformación”, la dirigente nacional, Yeidckol Polevnsky se deslindo de la colación con el PT y el 
PES. Ello ocurrió en el estado de Tamaulipas, donde se efectuará elecciones locales. Ahí, tajante 

en un mitin desmarcó a Morena de sus aliados electorales, con los cuales logró ganar los comicios 
presidenciales en el 2018. 

 

Los suspirantes… PVEM y MC… ¿van solos al 2021? 

A tiempo 

https://www.atiempo.mx/destacadas/los-suspirantes-pvem-y-mc-van-solos-al-2021/  

Como en cada elección, para 2021 se prevé la realización de alianzas electorales y coyunturales 
que apuntalen los proyectos de ciertos candidatos y partidos en el estado y en los municipios 

principalmente. Dos de los partidos que tradicionalmente están a la espera de esas alianzas para 
allegarse de votos y mantener el registro son el PVEM y Movimiento Ciudadano. Sin embargo, 
hasta la fecha los líderes partidistas de ambas fuerzas políticas han manifestado que para la 

próxima elección no será así. Tanto el diputado local y dirigente estatal del PVEM, Ernesto Núñez 
Aguilar, como el delegado nacional de Movimiento Ciudadano, Manuel Antúnez Oviedo, han 
manifestado que están trabajando para que sus respectivos partidos vayan solos en 2021 en 

Michoacán. 
 
“Nos da vergüenza lo que hizo Leonel Godoy en Michoacán”: PRD Michoacán 

PRD acusa a Leonel Godoy de haber entregado rectoría de educación al sindicato  
Indicio, Respuesta 

http://www.indiciomich.com/nos-da-verguenza-lo-que-hizo-leonel-godoy-en-michoacan-prd-
michoacan/  

http://respuesta.com.mx/index.php/home/politica/83114-prd-acusa-a-leonel-godoy-de-haber-
entregado-rectoria-de-educacion-al-sindicato.html  
El dirigente estatal del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Antonio Soto Sánchez, pidió 

perdón a los michoacanos por haber tenido en Michoacán a gobernantes como Leonel Godoy 
Rangel, quien fue electo gobernador por el Sol Azteca. Durante su rueda de prensa semanal, el 

líder del PRD en la entidad calificó como una vergüenza el daño que Godoy Rangel hizo al sector 
educativo tras haber como titulares de la SEE a gente sindicato. “Pedimos perdón en nombre del 
PRD a la gente, a la educación, a los niños por haber tenido a gobernantes que tuvieron esa 

irresponsabilidad de nombrar como secretarios en puestos tan importantes al sindicato y no a 
gente capacitada. Nos da mucha vergüenza lo que hizo Leonel Godoy….” 
 

La reforma educativa tiene el voto de confianza del PRD 

Primera Plana 

https://primeraplananoticias.mx/portal/archivos/640481  

El Comité Ejecutivo Estatal (CEE) del Partido de la Revolución Democrática (PRD),  expresó su 
confianza en la Reforma Educativa, que se aprobó en el Congreso de la Unión y que ahora será 
avalada en los Congresos Locales. El Dirigente del Partido de la Revolución Democrática (PRD) en 

Michoacán, Antonio Soto Sánchez, declaró que una vez que llegue al Poder Legislativo dicha 
reforma será analizada para su eventual aprobación. 
 

PRD Nahuatzen propone a Natanael García Rincón para asumir la presidencia 
municipal 

UrbisTV 

http://www.urbistv.com.mx/politica/prd-nahuatzen-propone-a-natanael-garcia-rincon-para-asumir-

la-presidencia-municipal.html  
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Este lunes, el Comité Ejecutivo Municipal del Partido de la Revolución Democrática (PRD) de 
Nahuatzen presentó a Natanael García Rincón como la propuesta para asumir la presidencia de 
dicho municipio. El dirigente municipal, César Reyes Romero precisó que todavía falta que el PRD 

Michoacán autorice la misma y la presente ante el Congreso del Estado para que se valore con el 
resto de las propuestas que se tienen de diversos partidos políticos e interesados del municipio. 

 
Comisión Especial Electoral de Morelia vigilante del proceso electoral en Tenencia de 
Santa María 

UrbisTV 

http://www.urbistv.com.mx/politica/comision-especial-electoral-de-morelia-vigilante-del-proceso-
electoral-en-tenencia-de-santa-maria.html  
Con el objetivo de vigilar  e  iniciar la validación de la  elección de autoridad auxiliar en la Tenencia 

de Santa María de Guido, la Comisión Especial Electoral de Morelia sesionó para dar a conocer los 
resultados preliminares de los sufragios realizados en dicha localidad el pasado 12 de mayo del 
presente. Los datos de estos sufragios deberán ser analizados  por dicha Comisión al hacer una 

revisión de los procesos antes, durante y posteriormente a las votaciones. En esta sentido el 
Gobierno de Morelia dará un seguimiento responsable y legal de la selección de la nueva autoridad 
auxiliar en dicha tenencia. 

 

Anuncian proceso de reafiliación de militantes del PRD 

Mimorelia 

https://www.mimorelia.com/anuncian-proceso-de-reafiliacion-de-militantes-del-prd/   

El dirigente estatal provisional del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Antonio Soto 
Sánchez, informó que está en puerta el arranque del proceso de reafiliación de militantes del 

órgano político a nivel nacional. En la conferencia de prensa que encabezó este lunes el dirigente 
estatal en la sede oficial del Sol Azteca, recordó que el padrón se creará desde cero, conforme lo 
disponen los nuevos estatutos del partido. “Los siete millones de afiliados que aparecían (a nivel 

nacional) en el padrón, son inexistentes”, remarcó. 

 

Notas Gobierno 

 
SEE y SEP revisan plaza por plaza 

Exeni 

http://www.exeni.com.mx/detalle-noticia.php?id=79332  

Un total de 32 mil plazas de 29 mil 800 trabajadores son las que se revisan entre el gobierno del 
estado y la federación para concluir el proceso de federalización de la nómina de la Secretaría de 
Educación en el Estado (SEE). De acuerdo con el subsecretario de Educación Básica de la SEE, 

Héctor Ayala Morales, actualmente hay un promedio de 800 plazas en revisión, es decir, de 
personal que fue contratado para determinada función y se encuentra realizando otra o de 
personal que cuenta con más plazas de las que lógicamente podría laborar. 

 
Anuncios publicitarios, un impuesto que debe ser pagado por comerciantes a ingresos 

de Zitácuaro 
MiZitácuaro 

https://www.mizitacuaro.com/noticias/michoacan/anuncios-publicitarios-un-impuesto-que-debe-
ser-pagado-por-comerciantes-a-ingresos-de-zitacuaro/125695/  
Zitácuaro. Michoacán. De acuerdo a la ley de ingresos del municipio de Zitácuaro, se establece el 

cobro a comercios por colocación de publicidad en la calle, esto como una recaudación más que se 
tiene que cobrar por parte de la Dirección de Ingresos Municipales, desafortunadamente gobiernos 
anteriores no lo hacían y han omitido algunos conceptos de recaudación como el mencionado. En 

entrevista con Sergio Rafael Estrada Contreras, titular de Ingresos Municipales, manifestó que son 
muchos los impuestos que se tienen que pagar de acuerdo a cada sector de la población, por ello 

es que quizá Alcaldes de anteriores administraciones decidieron que no se cumpliera con esto, por 
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consideración a la población ante esos impuestos que se deben pagar a inicios de cada año fiscal. 
 
Nombran a José Guadarrama coordinador de Estrategia de Gobierno 

Quadratín 

https://www.quadratin.com.mx/politica/nombran-a-jose-guadarrama-coordinador-de-estrategia-
de-gobierno/  
Esta tarde, el Gobernador del Estado, Silvano Aureoles Conejo, entregó nombramiento a José 

Guadarrama Márquez como coordinador de estrategia de gobierno, quien será encargado de 
acompañar y organizar la agenda transversal de la administración estatal. De acuerdo con un 
comunicado, el mandatario michoacano destacó la experiencia y trayectoria política de 

Guadarrama Márquez, mismas que dijo, permitirán aterrizar en las diversas áreas, las líneas 
estratégicas del Plan Estatal de Desarrollo 2015-2021. 
 

Preparan relevos en las Delegaciones Federales 
Portal Hidalgo 

http://portalhidalgo.com/preparan-relevos-en-las-delegaciones-federales/  
Roberto Pantoja Arzola coordinador de los Programas Federalizados en Michoacán, anunció que 

están por iniciar los relevos en las Delegaciones Estatales. Si bien por el momento no es un tema 
prioritario, en unas semanas se estarán dando los nombramientos. En entrevista con Portal 
Hidalgo, Roberto Pantoja Arzola lamentó que en gran parte de las áreas hubo renuncias, pero en 

otras se continuó trabajando de manera normal. Estamos en ese análisis, apuntó. 
 
Tres Ejidos Reclaman Derechos Postergados por Isla La Palma 

RadioLZC 

http://radiolzc.com/secciones/noticias/nacionales/item/3157-tres-ejidos-reclaman-derechos-
postergados-por-isla-la-palma.html  
Tres Ejidos, Melchor Ocampo y Las Guacamayas de Michoacán, así como Zacatula, del estado de 

Guerrero, demandan Derechos Distintos a la tierra y el Predio por Isla La Palma la cual está 
situada entre Guerrero y Michoacán junto al recinto portuario. Ejidatarios  “Melchor Ocampo” 
pretenden posesionarse de las 118 hectáreas que reclaman. Tierrasque fueron entregadas a la 

federación con el propósito de crear Zona Económica Especial Bi-estatal Lázaro Cárdenas- La 
Unión. Mientras que los ejidatarios y posesionarios del ejido de Zacatula tienen audiencia éste 
martes 14 por una demanda que recién entablaron para reclamar la nulidad del decreto 

expropiatorio de 1982, asesorados por el diputado local, Javier Estrada Cárdenas. 

 

Notas Seguridad 

 
Vecinos en Zitácuaro piden ayuda del estado para sofocar incendio que lleva más de 4 
días se haber iniciado 

MiZitácuaro 

https://www.mizitacuaro.com/noticias/zitacuaro/vecinos-en-zitacuaro-piden-ayuda-del-estado-
para-sofocar-incendio-que-lleva-mas-de-4-dias-se-haber-iniciado/125699/  
Zitácuaro. Michoacán. Desde el pasado jueves y a la fecha, habitantes de la localidad de Linda 

Vista perteneciente a la tenencia de Aputzio de Juárez, han estado tratando de sofocar un incendio 
que se inició al parecer por una quema agrícola, pero que al paso de los días se ha ido 
extendiendo más, afectando a varias comunidades de la tenencia, por lo que piden el apoyo de las 

autoridades estatales y municipales, para que se gestione un helicóptero cisterna que pueda ser 
usado para tal fin. En entrevista con algunos de los vecinos de esa localidad, representados por 
Betuel Diaz García, Comisariado del Ejido Linda Vista, mencionó que lamentablemente el fuego ya 

se ha extendido al bosque, han estado subiendo con gente apagar, pero al otro día amanece igual, 
por lo que no le han dado batalla a este incendio, por esto es que acudieron este día a la 

presidencia municipal con el objetivo de que las autoridades les ayuden con la gestión de un 
helicóptero que los apoye a sofocar el incendio. 
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Comunicación Social de la Fiscalía de Michoacán falsea datos de homicidios 

Artículo 7 

http://www.articulosiete.com.mx/comunicacion-social-de-la-fiscalia-de-michoacan-falsea-datos-de-
homicidios/  

Por omisión, falta de ética, a propósito, con alguna intensión, el área de Comunicación Social de la 
ahora Fiscalía General de Michoacán, envió recientemente un boletín de prensa para informar de la 
captura de dos presuntos homicidas que supuestamente ya habían sido aprehendidos un mes 

antes por el mismo crimen pero en distinto municipio. Esta es la historia: el 7 de mayo pasado en 
las bandejas de los correos de medios, se recibió el siguiente comunicado: Detiene FGE a dos 
hermanos, involucrados en homicidio y tentativa de homicidio 

 
Ocurre un incendio cada 46 minutos; Michoacán en segundo lugar a nivel nacional 

Diario Visión 

https://www.eldiariovision.com.mx/noticia/nota,77312/  

El fenómeno natural El Niño será uno de los factores en la generación de más incendios forestales 
este año, advirtió la Comisión Nacional de Áreas Naturales Protegidas (Conanp), aunque en 
términos reales las cifras van a la baja. De enero al 7 de mayo de 2019, se han registrado 3 mil 

923 incendios forestales –uno cada 46 minutos, alrededor de 30 diarios–, los cuales han afectado 
118 mil 481 hectáreas en 30 estados del país. El Estado de México lidera en este tipo de incendios 
con mil 69, le sigue Michoacán con 429, la Ciudad de México, con 414; Tlaxcala, con 262 y, por 

último, Puebla con 249 registros. 
 
Exigen ayuda al Gobierno Federal por incendios forestales 

Sala de Prensa 

https://saladeprensanoticias.com/2019/05/13/nada-personal-exigen-ayuda-al-gobierno-federal-por-incendios-
forestales/  

Hasta la redacción de Sala de Prensa llegaron varias imágenes de incendios forestales en 

Copandaro y ex Hacienda Dolores, del municipio de Susupuato, en donde la Comisión Forestal de 
Michoacán (Cofom) no ha atendido. El auxilio que lanzaron los pobladores es debido a que en su 
mayoría dependen de la resina, lo que los incendios son golpes directos a su economía. Cabe 

señalar que en los últimos días se han registrado incendios forestales en varios puntos del estado, 
algunos incluso provocados para el cambio de uso de suelo. 
 

Reconoce Silvano Aureoles, descuido en coordinación con la federación sobre la 
inseguridad 

Monitor Expresso 

https://www.monitorexpresso.com/reconoce-silvano-aureoles-descuido-en-coordinacion-con-la-federacion-

sobre-la-inseguridad/  

El gobernador de Michoacán, Silvano Aureoles Conejo reconoció que a inicios del año 2018 fue la 
última vez que existió una verdadera coordinación con el gobierno federal en materia de 

seguridad, esto debido a la “fiebre electoral”. “No nos habíamos coordinado desde principios del 
2018, ahí por enero, se viene toda la fiebre electoral y se descoordinó, y otra vez se viene el 
problema de inestabilidad”, reconoció el mandatario estatal. 

 
Guardia Nacional entrará en los 113 municipios, anuncia Morena 

Respuesta 

http://respuesta.com.mx/index.php/home/politica/83120-guardia-nacional-entrara-en-los-113-

municipios-anuncia-morena.html  
El dirigente estatal de Movimiento de Regeneración Nacional (MORENA), Sergio Pimentel y el 
diputado federal Iván Péreznegrón, informaron que dadas las condiciones de inseguridad por las 

que atraviesa la entidad, la Guardia Nacional ingresará en los 113 municipios. Así lo dejó de 
manifiesto, Pimentel en conferencia de prensa, al revelar que recientemente se reunió con 
autoridades en materia de seguridad pública, quienes informaron que el nuevo cuerpo policiaco 

entrará en toda la entidad para proteger la totalidad de la geografía michoacana. 
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